

Artikel vom 15.02.2019

Ortshauptversammlung der CSU Wilhelmsdorf

## Probst bleibt CSU Ortsvorsitzender



Die neu gewählte Vorstandschaft (von links nach rechts): Matthias Probst (Schatzmeister), Jürgen Blaufelder (stellv. Ortsvorsitzender), Norbert Kühnl (stellv. Ortsvorsitzender), Rüdiger Probst (Ortsvorsitzender), Manuel Barth (stellv. Ortsvorsitzender) Nicht abgebildet: Walter Winterbauer (Schriftführer)

Am 14.2.2019 hielt der CSU-Ortsverband Wilhelmsdorf seine Ortshauptversammlung ab. Dabei begrüßte der Ortsvorsitzende und 1. Bürgermeister Rüdiger Probst zahlreiche Gäste. Nach einem kurzen Rückblick auf die Aktivitäten des vergangenen Jahres folgte die Neuwahl der Vorstandschaft. Diese wurde von Peter Müller in gewohnt souveräner Art und Weise geleitet. Dabei wurde Rüdiger Probst als Ortsvorsitzender einstimmig wiedergewählt. Zu den drei stellvertretenden Ortsvorsitzenden wurden Manuel Barth, Jürgen Blaufelder und Norbert Kühnl gewählt. Schatzmeister Matthias Probst und Schriftführer Walter Winterbauer wurden in ihren Ämtern bestätigt. Als Beisitzer wurden Wolfgang Egermeier, Tobias Gurt, Tobias Redlingshöfer, Tobias Barth und Peter Müller gewählt. Delegierte in der Kreisvertreterversammlung wurden Rüdiger Probst, Norbert Kühnl, Manuel Barth und Peter Müller. Zudem wurde Manuel Barth zum Internet-Betreuer und Johannes Gurt zum Beauftragten für soziale Netzwerke ernannt. Danach hatte Rüdiger Probst die Ehre, Peter Hundemer für 25-jähriger Mitgliedschaft im Ortsverband auszuzeichnen. Im Anschluss war es uns eine große Freude, den Bezirksvorsitzenden der Jungen Union Mittelfranken und regionalen Kandidat der CSU für das Europäische Parlament, Konrad Körner, in unseren Reihen zu begrüßen. Nach einer Vorstellung seiner Person schilderte er in einer informativen Rede seine Vorstellungen von Europa. Er machte deutlich, wie wichtig es ist, am 26.5.2019 zur Europawahl zu gehen, um den Extremen nicht das Spielfeld zu überlassen. Der CSU Ortsverband Wilhelmsdorf wünscht dir bei der Europawahl alles Gute. Im Anschluss wurde noch

über die aktuelle Europapolitik diskutiert. Zusammenfassend lässt sich sagen, dass es eine gelungene Veranstaltung war.

Text: Manuel Barth